

*Der Herr ist mein Hirte,
mir wird nichts mangeln*

Psalm 23

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer guten Mutter,
Schwiegermutter, Grossmutter und Schwester

ESTHER MÜHLEMANN-KERN

18. Februar 1926 bis 7. August 2016

Nach einem reich erfüllten Leben durfte sie am Sonntagmorgen nach kurzem Spitalaufenthalt
friedlich einschlafen.

In stiller Trauer:

Hansueli und Rosmarie Mühlemann-Engelhard
mit Barbara, Martin und Christoph

Nik und Ursula Mühlemann-Bichsel
mit Naemi, Debora, Daniela und Jonathan

Erwin und Mona Mühlemann-Laufer
mit Lisa, Tobias und Jonas

Anna und Markus Gerber-Mühlemann
mit Michael, Susanne und Claudia

Sofie Stoll-Kern

Helen Saam-Kern

Anverwandte und Bekannte

Die Verabschiedung am Grab findet am Dienstag, 16. August 2016 um 13.15 Uhr auf dem
Friedhof Eglisau statt. Die Abdankung beginnt um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Eglisau.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man des Vereins Spitex am Rhein, 8193 Eglisau,
PC-Konto 85-786820-4